

Fachschaftsausschuss am 02.07.2018

Sitzungsbeginn: 17:39 Uhr	Sitzungsende: 18:25 Uhr
Ausschussleitung: Nora Reinbold	Protokollant: Jan Rudzki
Beschlussfähigkeit: ja	24 Basisstimmen

0. Formalia.....	2
1. Berichte aus den Referaten	2
2. Kurzberichte	3
2.1 Vorstellung der MeUP von Carl Herkommer	3
2.2 SZK Abschlusspräsentation (Antonia Seibold).....	3
2.3 Vorstellung des Kochtreffs (Jan Rudzki).....	4
3. Diskussionsberichte	4
3.1 FSR-Vorbesprechung (Philipp Koch).....	4
4. Sonstiges.....	5

0. **Formalia**

Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. Philipp Koch bittet um Aufnahme der FSR-Vorbesprechung auf die Tagesordnung. Es gibt keine Einwände gegen die Tagesordnung. Die Protokolle vom 04.06.2018, 11.06.2018, 18.06.2018 und 25.06.2018 werden verabschiedet.

1. **Berichte aus den Referaten**

Auslandsreferat:

- Planung und Feedback mit ZSK fürs WS18/19 abgeschlossen
- Zertifikate wurden angefertigt
- International Buffet für nächste Woche geplant

Erstsemesterreferat:

- Letzten Mittwoch fand das Referatstreffen statt, wobei zwei Projekte verteilt wurden
- Die ersten Erstsemesterbriefe wurden gedruckt
- Kochtreff: Treffen mit der MSE-Fachschaft, Konzept des MSEating wurde vorgestellt
- Am Donnerstag 05.07.2018 soll das Cover des Erstsemesterreisswolfs geschlossen werden
- Organisation der SET, POWER, Erstsemesterreisswolf, Master-SET läuft

Fachschaftszeitungsreferat:

- Tagesgeschäft

Referat für Information und PR:

- Quizgeschenke der LOIFT werden verteilt
- Gespräche Referatsleiter laufen

Leitung:

- Semestergespräche mit den Referenten laufen zurzeit, letzte Woche mit Info, Veranstaltern und Ausland
- Letzte Woche hat das Gespräch mit dem Dekan und der Verwaltung stattgefunden
- Leitungs-Meet-and-Greet war spärlich besucht, hat aber ebenfalls stattgefunden
- Präsenz auf dem TUNIX

- Vorbereitung der anschließenden Abteilungsversammlung
- Hinweis: es gibt noch freie Plätze auf der Gästeliste für die Oper! Bitte bis zum 03.07 rückmelden!
- Bäckerkiste mit Kalender & Magnetwandmaterial ist beim IKOM-Bürotausch verschwunden: Wenn jemand eine Idee hat, wo sie sein könnte, bitte dringend melden!
- EfV-Liste ist nach wie vor nicht besonders voll- bitte eintragen.

Referat für Hochschulpolitik:

- SZK-Abschlussbericht wird beim heutigen FSA 02.07.2018 vorgestellt
- Hinweis auf den Bachelorqualitätszirkel am 03.07.2018

Skriptenreferat:

Skriptenverkauf:

- Tagesgeschäft
- Planung des Referatstreffen am 03.07.2018

Druckerei:

- Tagesgeschäft

Veranstaltungsreferat:

- TUNIX Fachschaftsschicht im Regen war trotzdem gemütlich
- Semestergespräch mit der Leitung
- Organisation der Blutspendenaktion vom 02. bis zum 03.07.2018
- Referatstreffen am Donnerstag den 05.07.2018
- Uni Sommerfest am 06.07.2018
- Gespräch mit Chemie Tanzabend
- Bestellung Kabeladapter der Admins für Thekenausleihe wird bearbeitet

2. Kurzberichte

2.1 Vorstellung der MeUP von Carl Herkommer

Der Referent stellt sich als Hauptorganisation der MeUP für das kommende Wintersemester vor und weist auf die Kennenlernsitzung hin, welche am 11.07.2018 für alle Interessenten abgehalten wird. Mit dem Ziel die Party neu zu strukturieren ist diesmal die Möglichkeit gegeben „sich selbst zu verwirklichen“.

2.2 SZK Abschlusspräsentation (Antonia Seibold)

Zunächst werden die Zahlen des vergangenen Semesters präsentiert und die Vorgehensweisen erläutert. Probleme die aufgetreten sind: 1. Die Verwaltung übermittelte falsche Zahlen, 2. Ein Fehler in einer Excel-Tabelle führte zu falschen Ergebnissen. Um die Probleme zu lösen wurden die Anträge um 10% gekürzt und es wird versucht das Budget so zu verschieben, dass etwaige Unstimmigkeiten innerhalb der nächsten 8-10 Runden ausgeglichen werden. Bei

Fragen zur Kürzung des Budgets der studentischen Gruppen an Kati oder Simon wenden.

2.3 Vorstellung des Kochtreffs (Jan Rudzki)

Jan stellt den Kochtreff als neues Erstsemester Event vor, welches Anfang des nächsten Wintersemesters erstmals stattfinden wird. Das Konzept beinhaltet das Treffen einer zufällig zugeteilten Gruppe von Erstis (a 4-5Personen), die bei einem Gastgeber kochen und essen. Falls man sich bei der Anmeldung nicht als Gastgeber registriert ist ein Unkostenbeitrag von 6€ p.P. zu entrichten, den wir dann an den jeweiligen Gastgeber weiterleiten. Etwaige Planungsfragen ergaben sich noch in Sachen Anmeldung und Teilnehmerzahlen. Möglicherweise könnte die Anmeldung über ein Helfertool stattfinden um den Arbeitsaufwand zu minimieren. Alex stellt die Frage, ob die Organisatoren erwarten, dass es genügend Gastgeber geben wird, worauf Jan entgegnet, dass es auf den Versuch ankommt.

2.4 Präsentation der FaTaMa

Fällt krankheitsbedingt aus.

Bitte um bessere Berichterstattung seitens der Leitung!

3. Diskussionsberichte

3.1 FSR-Vorbesprechung (Philipp Koch)

Online Wahlen: keine weiteren Fragen

MeUP: keine weiteren Fragen

Hochschulwahlen: es besteht die Frage, warum die Wahlbeteiligung so gering war, warum die Kandidaten der Litfas nicht beide als Senatoren gewählt wurden und wie groß die Ausgaben für Wahlwerbung waren. Eine mögliche Antwort liefert Jerry und prangert gleichzeitig das Problem der geringen Wahlbeteiligung der MW Fakultät an. Es gibt allerdings keine Lösungsvorschläge die Beteiligung zu steigern.

Nachbesprechung Podiumsdiskussion: Es besteht generelle Ratlosigkeit, weswegen, die Parteivertreter aller Parteien außer der AfD so kurzfristig abgesagt haben, doch wird die Handlungsweise der Hauptorganisatoren gelobt.

Fünf Jahres Plan: keine Einwände oder Anmerkungen

esp Antrag: keine weiteren Fragen

4. **Sonstiges**

- Es wird diskutiert, ob die Fachschaft geschlossen bei der Präsentation des neuen Wissenschaftsprogramms Bavaria One auftreten sollte. Yves spricht sich gegen „übermäßig auffällige Aktionen“ aus. Danach wird ein Meinungsbild der Anwesenden veranlasst, wodurch wir zu dem Schluss kommen, der Veranstaltung nicht geschlossen beizuwohnen. Da der Termin kurzfristig abgesagt wurde ist dieser Punkt vorläufig hinfällig.
- Einladung zum Garchinger Seilziehen: findet nach dem nächsten FSA am 09.07.2018 statt. Um vorherige Anmeldung bei Felix wird gebeten.

Ausschussleitung

Protokollant